



Sainte Agnès
1 rue de Nordling
01 43 96 40 97

Bonne année LE GUÉ

2026



Saint Gabriel
1 rue de Lorraine
07 87 95 73 15

Journal d'information de la paroisse Sainte Agnès Saint Gabriel

Maisons-Alfort

ÉDITORIAL

« EN CE NOUVEL AN, BATISSEONS ENSEMBLE LA COMMUNION ET LA FRATERNITÉ »

Chers paroissiens,

En ce début d'année 2026, je vous adresse mes vœux les plus chaleureux. Que cette nouvelle année soit une source de joie, de paix et de grâce pour chacun d'entre vous. Nous l'entamons en célébrant la solennité de Marie, Mère de Dieu, qui nous rappelle l'importance de sa maternité spirituelle et de son soutien inconditionnel. Ce temps de grâce est également marqué par la Journée mondiale de la paix, une invitation à promouvoir la paix dans nos cœurs, nos familles et notre monde.

C'est un moment propice pour renouveler notre engagement envers notre communauté et renforcer les liens qui nous unissent. Il est essentiel de travailler ensemble, dans la communion et la fraternité. Chaque geste de solidarité et chaque acte de charité sont des signes de notre foi vivante. En ce début d'année, je vous encourage à envisager des manières concrètes de vous engager, que ce soit par le service auprès des autres, l'implication dans nos activités paroissiales ou simplement par des moments de partage et d'écoute mutuelle.

Je tiens également à rappeler un événement diocésain important qui se tiendra le dimanche 4 janvier à 16h30 à la cathédrale Notre Dame de Créteil. Il s'agit de la clôture de l'année jubilaire et la présentation de la lettre pastorale de notre Évêque. Cet événement sera l'occasion de célébrer ensemble la richesse de notre foi et de recevoir des orientations pour notre cheminement spirituel. Je vous invite donc chaleureusement à y participer, car votre présence enrichira ce moment de célébration diocésaine. Ensemble, faisons de cette rencontre un moment fort de prière et de communion.

Que ce mois de janvier soit le début d'une année où nous nourrissons la fraternité et la solidarité au sein de notre paroisse. Qu'en ensemble, nous continuions de construire un chemin de foi, d'amour et de service, inspirés par l'exemple de la Vierge Marie.

Fraternellement,
Père Edmond KABORÉ



DES NOUVELLES DE NOTRE PAROISSE

NETTOYAGE DE L'ÉGLISE

Pour accueillir le Seigneur Jésus à Noël, samedi 13 décembre, dès 9h, des « petites mains » étaient affairées à redonner son lustre à notre belle Église. Finies les coulures de cierges, les chandeliers ternes, les toiles d'araignées (désertées pour l'occasion), une armée de fidèles, volontaires, y ont mis fin !



AVEC L'AASAA, SAINTE AGNÈS A TROUVÉ SA PLACE

Rappelez-vous la statuette en bois de notre Sainte patronne comportant en son socle la mention de Fernand Moureau, le généreux mécène qui a rendu possible l'édification de notre Église. L'AASAA (Association des Amis de Sainte-Agnès d'Alfort), avec son président, Philippe MAILLARD, lui a confectionné un très élégant socle pour accueillir quiconque franchit la porte du presbytère au 9 avenue du Général Leclerc.

GÔUTER ET REPAS DE NOËL FESTIFS

En ce mois de décembre, notre Conseil de solidarité a proposé deux beaux moments de fraternité : un goûter le dimanche 21 et un repas de Noël le jeudi 25, à la salle paroissiale Saint-Gabriel.

Au goûter, une quarantaine de personnes étaient présentes, il y avait des bénéficiaires du Conseil de solidarité, des enfants de chœur et du catéchisme et des scouts du groupe Alma. Entre le groupe Alma et la Paroisse de solides liens d'amitié sont tissés, ils s'expriment pleinement lors d'actions solidaire de ce type. Les invités ont eu la joie de découvrir Ronan en Père Noël rempli de poésie venue leur conter une histoire et animer la fête.

Comme chaque année les Scouts ont apporté aux enfants des familles bénéficiaires, des cadeaux de Noël qu'ils ont récolté dans nos différentes paroisses. Sous le sapin avaient ainsi pu être déposés, déguisement de pompier, ballon de foot, sac à main, jeux de société, parfum, livres...

Ils ont aussi proposé aux enfants d'inventer ensemble un conte de Noël.

Dirigés par Paola, cheffe des scouts et Patricia à la guitare, ils ont interprété des chants de Noël. Également en animation Angela a proposé un QUIZZ sur Noël et un coloriage de bougies disposées au pied du sapin. Deux enfants de la paroisse ont distribué les sacs solitaires agrémentés de chocolat et de victuailles, à destination de nos bénéficiaires afin que vive la fraternité. Pour terminer, tous ont apprécié un goûter. Il y a eu beaucoup de joie durant cette journée, ces moments de vie resteront inoubliables pour nous tous. Que de plaisir de recevoir les représentants de notre mairie, Marie-Laurence BAYO et Monsieur BARNOYER adjoints au maire de Maisons-Alfort, qui apprécient chaque fois nos différentes animations.

Le repas de Noël le jeudi 25 décembre a été aussi un beau temps de partage fraternel, réunissant une trentaine de personnes. Un menu copieux a été proposé, préparé par plusieurs paroissiens de Sainte-Agnès et de Saint Gabriel, avec un choix d'entrées variées, des plats de résistance préparés par Giuseppe



et son épouse Lucia. Avant de commencer le repas les participants ont apprécié un apéritif, ce temps d'échange permettant à chacun de mieux se connaître. Nous avons eu la visite d'une nouvelle fois de Mr BARNOYER adjoint au maire de Maisons-Alfort. Pour terminer ce repas de fête a été servi un plateau de fromages et de desserts au choix et enfin le café.

Tout était délicieux, le restant des plats a été emporté en barquettes par l'ensemble de nos participants.

Chantal DUNOYER

LA MAISON DE L'ÉVANGILE

À la chapelle St Gabriel nous animons une maison d'Évangile depuis 2018. Au début, nous avons adopté la formule classique : chez l'un des participant on échange autour d'un extrait d'Évangile avec boissons et choses à grignoter. En 2022 notre petite équipe d'animation locale a aménagé un espace accueil et réunion dans la chapelle et elle a décidé de réunir la Maison d'Évangile dans cet espace. Nous nous y retrouvons donc un vendredi par mois à 19 h sans boisson ni grignotage (pas de Marthe qui s'occupe des invités au détriment de l'essentiel). Nous sommes 6 participants réguliers.

Il est clair que cet environnement a eu une incidence sur la qualité des échanges, la concentration est accrue, les interventions sont plus nombreuses, l'écoute est particulièrement fraternelle et respectueuse.

Pour ma part, j'ai été surprise de voir à quel point un seul et même passage peut être compris différemment par chacun en fonction de son vécu personnel. Quel enrichissement !

Nous échangeons autour du texte de l'évangile du dimanche suivant. Cela donne une écoute accrue à l'homélie !

Notre prochaine réunion aura lieu le vendredi 16 janvier. N'hésitez pas à nous y rejoindre, cela ne demande aucune connaissance particulière, il s'agit juste d'échanger sur notre ressenti à la lecture du texte choisi.

Vous pouvez également démarrer une nouvelle Maison d'Évangile à domicile avec des personnes qui habitent près de chez vous.

Nicole RICHARD

POUR NOS ANCIENS

En janvier pour nos anciens les messes se tiennent le jeudi 08 à Simone Veil et le vendredi 09 à Médicis.

CONFÉRENCE DE RENÉ POUJOL

« PRÊTRES ET LAÏCS AU SERVICE DE LA MISSION »

Le Synode engagé par le Pape François il y a cinq ans, comme réponse à la crise que traverse l'Église catholique, a tenu deux Assemblées, à Rome, à l'automne 2023 puis 2024. Le Pape François a souhaité que ses recommandations soient expérimentées, sans plus attendre, dans la perspective d'une Assemblée conclusive qui se tiendra à l'automne 2028. Dès son élection, le Pape Léon XIV a confirmé ce calendrier. Il insiste notamment sur la mise en œuvre de la co-responsabilité entre prêtres et laïcs dans toutes les paroisses.

Où trouver, dans l'Histoire de l'Église, l'origine de cette pratique synodale,



comment a-t-elle réémergé du Concile Vatican II et s'est-elle développée jusqu'aux ultimes aménagements du Pape François ? Comment mettre en œuvre cette idée centrale que c'est l'ensemble du peuple du Dieu : évêques, prêtres, diacres, religieux, laïcs qui est responsable de la mission ? Tel sera l'objet de la conférence que donnera René Poujol, membre de notre communauté paroissiale, le samedi 17 janvier à 15 h, à l'église Sainte Agnès.

Ceux qui le souhaitent pourront se procurer et se faire dédicacer son livre *Le Synode*, c'est maintenant, Éditions Salvator 164 p., 17€, à l'issue de la conférence. L'entrée est gratuite. Vous pouvez inviter vos proches et vos amis.

TAIZÉ PARIS 2025

La 48^e rencontre européenne de jeunes s'est tenue à Paris et en Île-de-France du 28 décembre 2025 au 1^{er} janvier 2026.

À l'invitation des Églises locales des diverses confessions, près de 15 000 jeunes de toute l'Europe, âgés de 18 à 35 ans, se sont retrouvés dans la prière et le partage, dans un esprit de fête et de fraternité.

Deux temps de prière commune sont venus clore le rassemblement les 30 et 31 décembre à l'Accor Arena de Bercy.

DES NOUVELLES DE NOTRE DIOCÈSE

POUR LE JUBILÉ DES DÉTENUS

Mgr Blanchet a célébré la messe dimanche 14 décembre à la maison d'arrêt de Fresnes, avec les détenus et les équipes d'aumônerie.

Le Pape François a voulu que la célébration de cette année jubilaire invite toutes celles et ceux qui sont éprouvés, à demeurer dans l'espérance. Pour celles et ceux qui sont en prison et qui y travaillent, le 14 décembre a été retenu pour célébrer le Jubilé en détention.

Partout en France, les détenus ont vécu une démarche jubilaire lors des célébrations dans les maisons d'arrêt. À cette occasion, les évêques de France adressent un plaidoyer sur la situation carcérale en France pour inviter les catholiques et toutes les personnes de bonne volonté à s'engager au service de l'espérance pour les détenus.

« Aujourd'hui, la surpopulation carcérale atteint un seuil historique en France. Elle contribue à une prise en charge dégradée – sentiment d'humiliation, augmentation de la violence et de l'oisiveté, perte du sens du travail pour les agents pénitentiaires. Elle empêche que les personnes détenues ressortent "meilleures" qu'au moment de leur incarcération et génère ainsi plus de récidive que de sécurité. »

« Nous tenons à rappeler que tout être humain est créé à l'image de Dieu et que la dignité qui en résulte est inaliénable, indestructible. Personne ne peut être réduit à l'acte qu'il a commis, quel qu'il soit. La révélation de Dieu en Jésus-Christ nous dit qu'il paye de sa personne pour nous arracher au pouvoir du mal. L'Évangile nous montre à chaque page Jésus qui fait bon accueil aux pécheurs, mange avec



eux, les relève ».

« Nos aumôniers en détention sont témoins que derrière les murs d'une prison, l'amour du Christ relève, réconcilie et ouvre à l'espérance. La foi en un Dieu crucifié entre deux condamnés de droit commun pour nous libérer du cycle infernal de notre violence, ne peut s'accommoder du renoncement à croire en ce que chacun porte en lui de meilleur, de la désespérance de l'autre, d'une justice qui ne ferait que punir sans restaurer, d'une peine dans laquelle on n'offre pas à la personne condamnée les moyens d'aller vers le meilleur d'elle-même. La Bonne Nouvelle de la révélation en Jésus-Christ est la rédemption de l'humanité et elle rejoint, au-delà du cercle des croyants, la vision d'une communauté fraternelle inscrite dans la devise de notre République. »

« Il est nécessaire d'interpeller les responsables politiques et les juges afin que nous nous engagions délibérément sur des voies nouvelles pour exercer la justice et condamner ceux qui commettent des infractions ou même des crimes ». Le "tout carcéral" est une impasse. Il existe d'autres manières de sanctionner en respectant vraiment la dignité des personnes tout en permettant un changement de comportement. », nos évêques en appellent à « ne pas renoncer à la perspective d'une fraternité inclusive qui est au fondement de notre société, à résister à la méfiance, au rejet de l'autre. Désespérer de l'autre conduit à un monde infernal fait d'exclusion et de violence toujours plus grande, à une société de plus en plus fracturée. »

DES NOUVELLES DU VATICAN

INTENTION DE PRIÈRE DU PAPE, JANVIER 2026

« Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire. »

VERS UNE PAIX DÉSARMÉE ET DÉSARMANTE

Dans son message pour la 59^e Journée mondiale de la paix qui a eu lieu le 1^{er} janvier 2026, le Pape déplore la remilitarisation en cours, les campagnes diffusant une perception de menaces, « le blasphème » qui consiste à « justifier religieusement la lutte armée », mais malgré cette « spirale destructrice sans précédent », la paix n'est pas une utopie, assure-t-il. C'est une présence, « le Christ, notre paix ». Léon XIV encourage à « voir et croire en la lumière », pour permettre à sa chaleur de rayonner.

C'est une analyse crue dans son réalisme mais en même temps réconfortante par l'espérance qui l'imprègne que le Sainte Père nous propose. « Que la paix soit avec vous tous. Vers une paix désarmée et désarmante » est le thème choisi par le Pape américain pour ce document. Ce sont les premiers mots avec lesquels il s'est présenté au monde il y a sept mois depuis la loge des Bénédictions.



LA PAIX N'EST PAS UNE UTOPIE.

Parallèlement à l'action, le Pape demande de « cultiver la prière, la spiritualité, le dialogue œcuménique et interreligieux comme voies de paix et langages de rencontre entre les traditions et les cultures ». Grâce à « une créativité pastorale attentive et génératrice », il faut « montrer que la paix n'est pas une utopie ».

LA VOIE « DÉSARMANTE » DE LA DIPLOMATIE ET DE LA MÉDIATION

De ce point de vue, la dimension politique est également importante. Le Pape interpelle ceux qui sont appelés à assumer des responsabilités publiques aux plus hauts niveaux et dans les instances les plus qualifiées :« Étudiez à fond le problème d'un équilibre international vraiment humain, d'un équilibre à base de confiance réciproque, de loyauté dans la diplomatie, de fidélité dans l'observation des traités ». Le Pape invite à un examen approfondi et complet afin que se dégage le point à partir duquel se négocieraient des accords « amiables, durables et bénéfiques. »

NE PAS DÉTRUIRE LES PONTS, INSISTER SUR LE DIALOGUE ET L'ÉCOUTE

Dans ce scénario, il ne faut toutefois pas oublier l'importance du dialogue, qui signifie ne pas détruire les « ponts » et ne pas insister « sur le registre du reproche », mais plutôt privilégier « la voie de l'écoute » et, dans la mesure du possible, « la rencontre avec les motivations des autres ». Cet enseignement est emprunté à saint Augustin, selon lequel « un véritable ami de la paix aime ceux qui ne l'aiment pas ».

TÉMOINS ET PROPHÈTES D'UNE PAIX DÉSARMÉE

À la fin de son message, Léon XIV interpelle les chrétiens afin qu'ils se souviennent « des tragédies dont ils se sont trop souvent rendus complices » et qu'ils deviennent « des témoins prophétiques » de la paix du Christ ressuscité qui « est désarmée, car son combat était désarmé, dans des circonstances historiques, politiques et sociales précises ». Tous les chrétiens sont appelés à « agir avec miséricorde » et à prendre exemple sur ces frères et sœurs qui « ont su écouter la douleur des autres et se sont intérieurement libérés de l'illusion de la violence ».

« Unir nos efforts pour contribuer mutuellement à une paix désarmante, une paix qui naît de l'ouverture et de l'humilité évangélique », telle est l'invitation finale du message pour la Journée mondiale de la paix 2026.

SITUATION DES CHRÉTIENS D'ORIENT

Les chrétiens du Moyen-Orient ont subi des persécutions au fil de l'histoire, par l'Empire romain, puis lors des invasions arabes, des Croisades, de l'Empire ottoman, etc. Et ce drame envers les chrétiens, mais aussi d'autres minorités, se poursuit, par des groupes tels que Daech ou al-Qaïda, dans ce « carrefour » stratégique dont les frontières s'étalent sur trois continents et qui aiguise les

appétits depuis plus d'un millénaire et demi. Dans son rapport d'octobre 2024, l'association Aide à l'Église en détresse (AED) s'inquiète toujours d'une dégradation du niveau de violence et de répression ciblant les communautés chrétiennes, en partie dans la région moyen-orientale, de l'Égypte au Liban en passant par la péninsule arabique.

Depuis l'invasion anglo-saxonne de l'Irak en 2003, les chrétiens sont de moins en moins nombreux dans la région. Une hémorragie qui n'est pas due uniquement au facteur démographique. Quelque 90% des chrétiens ont fui l'Irak, plus de la moitié la Syrie. Dans la bande de Gaza, les chrétiens sont décimés aux côtés de leurs frères musulmans depuis le 7 octobre. En 1900, un habitant sur quatre de l'Empire ottoman était chrétien et le Moyen-Orient rassemblait alors 30 % des chrétiens du monde. Ils sont aujourd'hui entre 10 et 15 millions, pour quelque 350 millions de musulmans, soit moins de 5 %.

Quant à la situation des chrétiens en Israël, « on n'en parle pas beaucoup. Mais il y a des "micro-agressions" contre eux presque tous les jours. Cette situation dure depuis longtemps, mais il y a une accentuation très nette depuis le 7 octobre », note Bernard HEYBERGER, historien, directeur d'études émérite à l'École des hautes études en sciences sociales et à l'École pratique des hautes études.

Dès lors, des territoires marqués par une présence chrétienne millénaire ne le sont plus aujourd'hui. Hormis les Coptes, qui représentent environ 10% de la population en Égypte, toutes les Églises orientales comptent désormais plus de fidèles dans leurs diasporas que dans leurs terres d'origine. Des diasporas très actives, qui continuent de revenir chez elles, qui aident leur pays d'origine, leurs villages, leurs écoles.

Pour « venir en aide » aux chrétiens d'Orient, la France est en première ligne. « Chrétien d'Orient » est d'ailleurs un qualificatif typiquement français, apparu au XIXe siècle et devenu en quelque sorte un élément de la diplomatie française au Proche-Orient, une occasion pour certains aussi de brandir la menace d'un affrontement entre un monde musulman et l'Occident dont les chrétiens de cette aire géographique seraient le rempart. À ce titre, le terme « chrétien d'Orient » est récusé par de nombreux experts du sujet ainsi que par les premiers concernés, les chrétiens du Moyen-Orient.

L'Œuvre d'Orient n'a de cesse de combattre ceux qui mettent en scène un « affrontement civilisationnel » entre chrétiens et musulmans, rappelant que de parler ainsi de ces minorités ne sert qu'à les desservir.

« Manipuler la détresse réelle des gens pour des discours politiques en France ou en Europe, c'est inacceptable », poursuit Vincent GELOT. En effet, ces communautés ne vivent pas isolées mais parmi les autres populations, les musulmans, sunnites, chiites, druzes, alaouites, ce qui est l'une des grandes singularités des chrétiens au Moyen-Orient. « Et c'est vrai que ce discours-là d'opposition montre une faible connaissance de ce qui se passe là-bas. Et en plus, c'est un discours qui est contre-productif, pour l'Orient, parce que les chrétiens n'ont pas besoin qu'on rajoute à tous leurs problèmes nos problèmes à nous, en France ou en Europe. »



ÉPIPHANIE AVEC LES ÉGLISES D'OCCIDENT ET D'ORIENT

Une seule et unique Église a été fondée par le Christ. Et pourtant plusieurs communions chrétiennes se présentent aux hommes comme le véritable héritage de Jésus Christ. Tous certes confessent qu'ils sont les disciples du Seigneur, mais ils ont des opinions différentes. Ils suivent des chemins divers, comme si le Christ lui-même était divisé.

Les fêtes chrétiennes ne sont pas toujours les mêmes, et ou aux mêmes dates. La date de Pâques pour laquelle le Pape François avait souhaité qu'elle soit commune et pérenne est un exemple.

Après Noël, l'Épiphanie est la grande fête que nous souhaitons. Quel en est son sens pour nous Catholiques par rapport à nos frères des Églises chrétiennes d'Orient ?

Épiphanie, du grec epiphaneia (« manifestation » ou « apparition »), est l'une des fêtes les plus anciennes du christianisme.

Pour les Églises d'Occident (Catholiques, Protestants, Anglicans), l'Épiphanie est indissociable de la visite des Rois Mages.

Le symbole est la manifestation de Jésus au monde « païen » (non-juif). Les mages, venant de contrées lointaines, représentent l'universalité du message chrétien : le Christ n'est pas seulement le Messie d'Israël, mais le Sauveur de toute l'humanité.

Les cadeaux représentent sa royauté avec l'or, sa divinité avec l'encens et son humanité (et sa future passion) avec la myrrhe.

La date est **le 6 janvier** et si c'est un jour de semaine, la célébration est fêtée le dimanche le plus proche, en général le deuxième dimanche après Noël.

Pour les Églises d'Orient (Orthodoxes et Églises orientales), la fête est souvent appelée Théophanie (« manifestation de Dieu »).

Le symbole n'est pas la visite des mages (qui est célébrée en même temps que la Nativité le 25 décembre), mais le Baptême du Christ dans le Jourdain par Jean le Baptiste.

Avec le baptême du Christ, c'est la Trinité qui se manifeste : la voix du Père se fait entendre, le Fils est dans l'eau, et l'Esprit Saint descend sous la forme d'une colombe.

La tradition centrale est la Grande Bénédiction des eaux. Dans de nombreux pays (Grèce, Bulgarie, Russie), le prêtre lance une croix dans un fleuve ou une mer gelée, et des fidèles plongent pour la récupérer. L'eau bénite ce jour-là est ramenée par les fidèles pour sanctifier leurs foyers.

La date de base est également le 6 janvier, mais pour les Églises suivant le calendrier julien (ex. Russie, Serbie, Jérusalem), le 6 janvier julien correspond au 19 janvier grégorien, d'où la célébration le 19 janvier dans ces pays.



SAINT CHARBEL

LE SAINT AU 13 000 GUÉRISONS MIRACULEUSES

Saint CHARBEL MAKHLOUF, était un humble moine maronite du Liban né en 1828 et décédé la veille de Noël 1898. Le Père Hanna SKANDAR, également moine maronite du Liban, auteur de nombreuses publications sur saint CHARBEL, rassemble dans son ouvrage *Paroles de saint Charbel* aux éditions ARTÈGE, un florilège de sermons et de paroles du Père CHARBEL. Le Saint homme est connu en France principalement pour sa sagesse et humilité ainsi que ses nombreux miracles de guérison.

La rédaction propose cet extrait de l'ouvrage intitulé « Le Christ est la vérité de l'amour incarné. » :

« Avant le commencement était l'amour. Par lui, tout fut créé de toute éternité ; sans lui, rien n'aurait existé. Depuis l'origine était l'amour qui est le fondement de l'univers, la loi et le terme de toute chose. Rien ne restera, tout périra hormis l'amour.

Dieu est amour et vérité. Dieu est le véritable amour. L'univers de Dieu est celui de l'amour, celui de la vérité ; et il n'y a pas de vérité en dehors de l'amour.

L'homme ne se réalise qu'à travers l'amour ; il ne parvient à la vérité qu'en Dieu. Il appartient à Dieu, parce qu'il est le fils de l'amour, le fils de Dieu, et sa véritable demeure est en Dieu.

Il y a qu'un chemin qui mène à l'univers divin : le Christ est ce chemin.

Il est la vérité incarnée. Il est la manifestation de la vérité de la vie. Tout homme est appelé à emprunter ce chemin durant son voyage dans ce monde vers l'au-delà. Et comme pour chaque voyage dans ce monde l'homme doit s'approvisionner, la seule provision et la seule arme, c'est l'amour. Cet amour ne peut qu'englober tous les hommes gratuitement sans conditions ni limites. C'est ainsi que Dieu vous aime. Aimez-vous vous donc les uns les autres de ce même amour qu'est l'amour de Dieu.

Laissé à lui-même, l'homme ne peut pas se donner cet amour. Il le reçoit de Dieu, en Jésus-Christ, par l'Esprit. Pour ce faire, il faut prier. Par la prière seulement s'acquiert l'amour de Dieu le Père, source de l'amour, par Dieu le fils, Jésus-Christ, amour incarné, par l'esprit de Dieu, Esprit d'amour. Priez donc pour avoir cet amour afin que si vous aimiez tous les hommes gratuitement, sans limites ni conditions, comme Dieu vous aime. Vous serez alors les fils de Dieu. L'homme est né du cœur de Dieu, et au cœur de Dieu il retournera. »

Des neuvaines à saint Charbel sont disponibles en Paroisse !



KIADI

« Quand on aime, on voudrait parler sans cesse à l'être aimé [...] la prière n'est pas autre chose. »

Saint Charles de Foucauld (1858-1916), il a été officier de cavalerie puis explorateur, géographe, prêtre catholique, ermite et linguiste. Béatifié le 13 novembre 2005 par le Pape Benoît XVI puis canonisé le 15 mai 2022 il est commémoré le 1er décembre



PRIÈRE

Ô Saint Charbel, homme de Dieu et ami de l'humanité,
Toi qui as consacré ta vie à la prière, à la solitude et à l'amour du Christ,

Nous venons à toi aujourd'hui avec foi et espérance,
Suppliant ton intercession auprès de notre Seigneur.

Saint Charbel, toi qui as guéri tant de cœurs brisés,

Et apporté la paix à ceux qui étaient désespérés,

Écoute nos prières et obtiens pour nous les grâces dont nous avons besoin :
(précisez ici votre intention).

Ô glorieux ermite,

Remplis nos cœurs de la lumière de la foi,

Et aide-nous à suivre le chemin de la sainteté.

Aide-nous à accepter la volonté de Dieu avec amour et humilité,
Et à témoigner de sa bonté dans nos vies.

Saint Charbel, guéris nos maladies physiques et spirituelles,
Et protège-nous des dangers visibles et invisibles.

Merci pour ton intercession constante et ta présence bienveillante,
Nous te promettons de répandre ton nom et de témoigner de tes miracles,

En vivant dans l'amour du Christ notre Sauveur.

Amen

ÉGLISE
Sainte Agnès
1 rue de Nordling
Maisons-Alfort
01 43 96 40 97

Courriel : sainteagnessaintgabriel@gmail.com
Site : <https://www.sainteagnessaintgabriel94.com>



CHAPELLE
Saint Gabriel
1 rue de Lorraine
Maisons-Alfort
07 87 95 73 15